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ОБРАЩЕНИЕ К ИЗБИРАТЕЛЯМ
Дорогие земляки!

27 октября в жизни нашего города про
изойдет необычное кочень важное событие- 
Впервые мы будем всенародно избирать мэра 
Мегиона. Эти выборы нужны всем нам.

Они необходимы горожанам, чтобы иметь

возможность избрать того, кто нравится им, а 
не начальству.

Они необходимы будущему руководите
лю города, чтобы иметь мандат доверия от 
своих земляков, и, опираясь на их поддержку, 
защищать интересы Мегиона.

Все мы любим наш город и верим в его 
будущее. Поэтому я призываю вас прийти 27 
октября на избирательные участки и проголо
совать так, как подскажет ваше сердце, ваша 
совесть.

С уважением ваш Егор Горбатов.

МЫ ВЕРИМ ЕИ
.Уважаемые читатели! 

'.егодня вы держите пос
ледний перед выборами 
номер нашей газеты. Завт
ра ни одно средство массо
вой информации не вправе 
будет агитировать в пользу 
кандидатов. И поэтому 
именно сегодня мы бы хо
тели рассказать о кандида
те в деп/таты городской 
Думы, выдвинутом нашим 
коллективом, Ралине Фран
цевне'Дорошенко. К сожа
лению, нам так и не удалось 
уговорить ее воспользовать
ся* положенными ей чет
вертью полосы в газете и 
трехминутным эфиром на 
телевидении. Не то, чтобы 
она не хотела, просто всег
да находились претенден
ты, которым она считала 
нужным предоставите сло
во в первую очередь, собы
тия, освещение которых не 
терпело отлагательств.

Можно многое было бы 
рассказать о ней как о ру
ководителе: отзывчивом, 
внимательном и в то же 
время требовательном, 
имеющим целенаправлен- 

) двигаться к цели и непре
менно достигать ее. Это под 
ее руководствам состоялось 
становление городской га
зеты, и телевидения. Когда 
было организовано агентст
во печати ^информации, 
мы не имели ни базы, ни 
оборудования, да что там, 
не было даже свидетельст
ва о регистрации, и в^юбую 
секунду могли быть закры
ты и городская газета, и 
студия телевидения. Мож
но было бы говорить об ее 
общественной активности. 
Это она стала одним из ини
циаторов создания в городе 
независимых профсоюзов, 
которые будут защищать 
права трудящихся, незави
симо от того, на предпри
ятиях каких форм собствен- 

ости они работают.
' Но главное, Галина Фран

цевна Дорошенко обладает 
удивительным качеством - 
"заболевать" проблемами 
горожан. Она научила нас, 
журналистов, считать глав
ным в нашей работе работу 
с письмами читателей: 
"Наша обязанность не про

сто опубликовать письмо. 
Если человек обращается в 
газету, значит, мы - его 
последняя надежда". И вы 
заметили: практически каж
дое письмо, в котором со
держится жалоба, прось
ба, дается с комментарием 
специалиста, конкретным 
ответом, что и как планиру
ется сделать, чтобы помочь 
человеку.

У нее, как и у любого 
руководителя, масса дел, 
но до сих пор огромное 
количество писем находит
ся под ее контролем.

Мы уверены, что Галина 
Францевна Дорошенко име
ет все качества, которыми 
должен обладать депутат 
городской Думы. Бывая на 
заседаниях городской Думы 
как журналист, она частень
ко возвращаюсь с чувст
вом неудовлетворенности. 
Сегодня принято ругать ад
министрацию в нерешении 

j? социальных вопросов, а ведь 
далеко не всегда политика 
городской Думы была со
циально направлена. Галина 
Францевна Дорошенко за 
то, чтобы средства город- 

» ского бюджета направля
лись не на выделение ссуд, 
а на решение социальных 
вопросов, и главное, на под- 

4 держание уровня жизни го
рожан. Она видит сложность 
этой проблемы, но знает и 
пути ее разрешения. Од
ним из пунктов ее предвы
борной программы являет
ся создание самоорганизу
ющихся некоммерческих 
малых предприятий в мик
рорайонах города, прибыль 
от которых будет направ
ляться на благоустройство 
микрорайонов.

Галина Францевна - че
ловек неравнодушный, ге
нерирующий идеи, а глав
ное, умеющий воплощать 
их в жизнь и достигать пос
тавленных целей. Мы при
зываем избирателей окру
га N 3 прийти в день выбо
ров на свой участок (СШ N 
2)'и отдать голоса за Галину 

•* Дорошенко. Это тот канди
дат, в котором вы не оши
бетесь.

Коллектив редакции.

рышев, всемерную поддер
жку и посетовал, что лишь 
личность нынешнего главы
города мешает акционер
ному обществу осущес
твлять многие совместные
проекты его социального 
развития Мегиона.

Несколько нелогично 
звучали и слова В. С. Мед
ведева, "компетентно" за
явившего о невозможности

ВЕДОМСТВО  
ДВИГАЕТ

Прошедшая в минувший 
вторник встреча кандидата 
на пост главы администра
ции В..Н. Барышева с кол
лективом учителей школы N
4 заставила задуматься: а 
кто же в самом деле стоит 
за спиной "кандидата N 1"?

Вместе с претендентом 
на пост на встречу пришли 
генеральный директор ОАО 
"МИГ"*! кандидат в окруж
ную Думу С. В. Алафинов, 
депутат Государственной 
Думы, президент Союза не
фтепромышленников В. С. 
Медведев, и кандидат в гу
бернаторы Тюменской об
ласти Г. И. Райков. Пригла
шенные не cYdrrtsKo излагали 
собственные предвыборные 
программы, сколько агити
ровали за претендента в гла
вы городской администра
ции. Сергей Вячеславович 
Алафинов, в частности, обе
щал будущему мэру, если 
таковым окажется В. Н. Ба-

’*>Двадцать второго октября в Доме куль
туры "Прометей" состоялась встреча Е. И. 
Лорбатова^ жителями города.

Егор Горбатов стал первым мэром Ме
гиона, и наследство от старых исполко
мов ему досталось далеко йе легкое. Сна
чала он рассказал горожанам о себе и 
своей работе: А“

- Я перед собой ставил три основные 
задачи: во-первых, создать условия для 
оказания максимальной помощи всем 
Нуждающимся = инвалидам, пенсионе
рам, многодетным семьям для поддер
жания приемлемого уровня их жизни. 
Для &гой цели в городе было создано 
Управление социальной защиты населе
ния, которое помогает малоимущим, об
служивая их на дому, оказывает финан
совую, а зачастую и моральную помощь.

ЛВторая задача, которую я ставил пе
ред собой, - от контрольно-распредели
тельных функций старых исполкомов пе
рейти ареальному управлению городом. 
На nocj главы администрации я пришел с 

•производства и могу с уверенностью ска
зать: на производсуве проще. На главе 
администрации .города лежит огрбмн'ая 
ответственность: твои сегодняшние дела 
могут отозваться в судьбах людей и че
рез пять, и через десять лет. Сейчас мы

научились управлять, несмотря на ведом
ственную разобщенность.

И третья задача, которую я ставил 
перед собой, финансирование плана со-

&  циального развития города. В течение 
двух лет велись переговоры с различны
ми структурами, и сейчас мы попали в 
программу инвестиционных проектов 
"Мйр", и Мегиону будет выделен кредит в 
шестьдесят миллионов долларов. Через 
1-2 недели в Mei ион приедет представи
тель банковских структур для подписания 
договора. *■

Вот такие задачи я ставил, а как они 
реализованы - решать избирателям.

Затем Егор Иванович Горбатов ответил 
на вопросы горожан.

Три часа длилась беседа кандидата на 
пост главы администрации, действующего 
мэра города со своими избирателями. Три 
часа более пятисот горожан, собравшихся в 
зале "Прометея", вели прямой разговор с Е. 
Горбатовым. Такая открытость пришлась по* 
душе собравшимся. Для многих именно эта 
встреча помогла определиться с выбором. 
А ведь именно от него зависит и наша 
судьба, и судьба ‘города на ближайшие 
годы. Главное - в таком важном деле не 
ошибиться.

Е. ЛЬВОВА.

получения городом крупных 
денежных средств из Феде
рального бюджета, и в то 
же время разглядевшего 
совокупность личностных 
качеств и инициативность В. 
Н. Барышева, которые поз-, 
волят ему разрешить жи
лищную проблему города с 
помощью привлечения Фе
деральных денег. Что это? 
Неинформированность де
путата Государственной 
Думы об источнике ожида
емых инвестиций, которые 
поступят не из Федерально
го бюджета, а из банковс
ких структур, обвинение в 
лукавстве, или сознательное 
передергивание фактов?

Агитация за какого бы 
то ни было кандидата в ор
ганы местного самоуправ
ления или в главы исполни
тельной власти - личное^цело 
каждого. Хотелось бы толь
ко, чтобы она была коррек
тной, тактичной по форме и 
правдивой по содержанию.

т. Алеш ина.

С А Н ЕМ  А В Т О М О Б И Л И С Т А !
Россия, наверное, единственная стра

на, которая отмечает профессиональ
ные праздники. И в этом есть смысл.

. Именно в эти дни мы воздаем должное 
профессионализму, мастерству людей 
труда.

27 октября - День работников авто
мобильного транспорта. Аля нашего 
города - это особый праздник. Пожалуй, 
армия водителей самая многочисленная 
среди работающих мегионцев.

Многие помнят те времена, когда на 
месте внеш него центра города тону
ли'вездеходы:* 14 в том, что сегодня 
Мегион растет и развивается, большая 
заслуга водителей, доставлявших по без- • 
дорожью материалу для строительст

ва буровых, жилых массивов.
Россию всегда ругали за плохие  

дороги.Думаю, что рано или поздно это 
j )йдет в прошлое. Администрация горо
да принимает участие в региональной 
программе развития дорог. И резул ьта
ты ее реализации уже видны. Построено 
шоссе до Аангепаса, обустроена дорога до 
Нижневартовска, заканчивается соору
жение автомагистрали Аангеыас-Когалым.

И мы искренне надеемся, что дороги 
для вас будут легкими и безопасными. 
Мы желаем вам, чтобы в пути вас 
согревали мысли о доме, семье, где вас 
всегда ждут и встречают с любовью.

f  Я I fyop Горбат ов.

СУДЬБА ГОРОДА ЗАВИСИТ ОТ НАС
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1 ГОРБАТОВ 
ЕГОР ИВАНОВИЧ -

КАНДИДАТ В М ЭРЫ  
Г. М ЕГИОНА

Этапы ж и зненно го  пути:
Родился в 1946 году в крестьянской семье.
^рудовую  биограф ию начал в 17 лет, сразу после окончания школы.
В 1965 - 1967 годах - служ ба в армии, в войсках ПВО.
В 1968 году поступает в Тюменский индустриальный институт. Одновременно  

с учебой вынужден подрабатывать, чтобы помочь семье. s'
С 1973 года после окончания института работает в Мегионе. Прош ел путь 

от помощ ника бурильщ ика геологоразведочной экспедиции д о  начальника 
до р о ж н о  - строительного управления.

В 1990 году земляки избирают Горбатова в Горсовет, а депутаты доверяют  
ем у пост председателя горисполкома.

.С 1991 года по настоящее время Е. И. ГОРБАТОВ является главе” 
администрации г. Мегиона.

Женат, имеет двух детей.

"Главное богатство М егиона  -  люди!"
ЗА  ПЯТЬ ЛЕТ РАБОТЫ НА П О С Т У  ГЛАВЫ А Д М И Н И С ТР А Ц И И :

Приняты на баланс города все объекты социальной сф еры , 
брош енны е на произвол судьбы ведомствами. 
Еж егодно треть го родского  бюджета расходуется на выпла
ты из ф онда социальной защиты. 
Создана единая система социальной помощи престарелым и 
больным лю дям. 
Реш ена проблем а снабжения горожан хлебом и овощами. 
Созданы го родской  этнографический музей,. Художествен
ная школа, агентство "М егионские новости".

П РО ГРА М М А  НА С Л Е Д У Ю Щ И Е  ПЯТЬ ЛЕТ:
%

Всем  м егион цам  - едины й стандарт социальны х  
благ. 
Собственное жилье в кредит и по доступным ценам 
Р а сш и р ен и е  системы соцзащиты дл я п е н с и о н е 
р о в  и дл я  работающих. 
Качественное образование для наших детей у нас, в 
Мегионе. 
О б е с п е ч е н и е  горож ан чистой питьевой во д о й .

Ж И ЗН ЕН Н Ы Й  ПРИНЦИП НАШ ЕГО  М Э РА : О БЕЩ А Й В Ы ПО ЛНИМ О Е, ВЫ ПОЛНЯЙ О Б ЕЩ А Н Н О Е!

ЕГОР ГОРБАТОВ - ЧЕЛОВЕК НА СВОЕМ МЕСТЕ!
-------------- ------------- ( • Н ам п и ш у т ) -------------------- ------- -

БУДУ ГОЛОСОВАТЬ ЗА 
НЫНЕШНЕГО ГЛАВУ АДМИНИСТРАЦИИ

ВО ЧТО МЫ ВЕРИМ СЕГОДНЯ?

Скажу сразу, что нынешнего главу ад
министрации и всех претендентов на этот 
пост знаю лишь относительно. Ни с кем из 

|  них за 20 с лишним лет проживания в 
Мегионе сталкиваться по работе не при
шлось. Так что петь дифирамбы или хулить 
кого-то не имею морального права.

А вот в адрес нынешнего главы адми
нистрации Е. И. Горбатова могу высказать 
несколько положительных фактов.

Во-первых, несколько лучше стали ра
ботать все службы Мегионского городско
го хозяйства. Город становится опрятнее.

Во-вторых, больше стало уделяться вни
мания инвалидам, пенсионерам и всем пре
старелым людям. Второй год подряд нера
ботающим пенсионерам к 1 октября была 
оказана материальная помощь из бюджета 
города.

За 1995-1996 года на средства города 
установлено около 50 мраморных памятни
ков на могилах участников Великой Отечес
твенной войны.

В-третьих, я считаю мужественным пос
тупок Е. И. Горбатова, когда он в отсутст
вии большинства депутатов городской Думы 
взял на себя ответственность за финанси
рование капитального ремонта находив
шейся в аварийном состоянии СШ N 1.

В-четвертых, четче, адреснее Стало ра-' 
ботать Управление социальной защиты на
селения (Т. Н. Рыбникова). Не без его 
участия в городе будет открыт Дом для 
престарелых и инвалидов. К счастью, у 
пенсионеров в нашем городе не было ни 
разу задержек с выплатой пенсий, как в 
других регионах.

В-пятых, оперативнее, злободневнее 
стала выступать городская газета ''Мегион
ские новости" (Г.Ф. Дорошенко). Админис
трация города и редакция газеты нашли 
возможность .снизить стоимость подписки

для пенсионеров.
Конечно, в работе администрации горо

да, как и любого оперативного органа, есть 
серьезные недостатки.

Крайне редко руководители админис
трации встречаются с горожанами непос
редственно в микрорайонах, где люди мог
ли бы больше рассказать о своем наболев
шем.

Недостаточно уделяется внимания улуч
шению экологической обстановки, особен
но берегам реки Сайма.

Нет настойчивости и целенаправленнос
ти в улучшении работы с детьми, особенно 
с подростками.

Требует серьезного улучшения работа 
подразделений ГОВД против всех видов 
преступлений и правонарушений.

На мой взгляд, необходимо более тре
бовательно отнестись к работе Государ
ственной службы санэлидемнадзора (Шеле
пов). Эта служба полжна исключить случаи 
отравления граждан недоброкачественны
ми продуктами и напитками.

Высказав все это, я не хочу оговаривать 
и других кандидатов на пост мэра г. Меги
она. Уверен, что все - достойные люди.

Но все-таки надо учесть главное: у ны
нешнего главы администрации уже есть 
опыт, он знает все городское хозяйство и с 
помощью нового состава городской Думы 
сможет еще лучше реализовать свои воз
можности. Не зря же гласит старая русская 
пословица: ''За одного битогЪ двух небитых 
дают".

И наконец, по-моему разумению, нель
зя отдать и Думу, и администрацию, а 
следовательно, и город в управление одних 
нефтяников.

В. С. Седов, пенсионер.

Верил ли во что-нибудь 
русский человек? А как же! 
Только и делал, что верил. 
И непрерывно выяснял, во 
что он верит. Верил, напри
мер, в Конституцию, верил 
в революцию, верил в ин
дустриализацию, потому 
что она должна была вы
вести народ из вековой от
сталости, обеспечить бо
лее высокую производи
тельность труда и создать 
нам райскую жизнь. А во 
что нас сегодня заставляют 
поверить нефтяники? В то, 
что зарплата месяцами не 
выплачивается, жилые дома 
и детские сады переданы 
на содержание городу? В 
это не только верится, но и 
отлично чувствуется на 
себе. Гром над "МНГ" уже 
прогремел, а мы не крес
тимся, наоборот, охотно 
подставляем свои уши кра
сивым байкам о том, что 
возврат к прежней жизни

неизбежен, а потому с осо
бым терпением просматри
ваем видеосюжеты о бы-* 
лом величии объединения и 
ждем, когда г-н Барышев, 
придя к власти, начнет раз
давать всем "сестрам по 
серьгам". Надо, наверное, 
очень плохо знать совре
менную историю, чтобы 
поверить, что ведомства 
могут проводить социаль
ную политику в городе. За 
что же борются производ
ственники? За прибыль. Но 
как можно ее получить в 
эпоху взаимных неплате
жей? Деньги бы поскорее 
от смежников получить, с 
собственным коллективом 
рассчитаться, да дыры за
латать. Есть, правда, вы
ход... на городской бюд
жет. Почему бы, имея "руч
ных", то есть ведомствен
ных депутатов, не протя
нуть сколь-нибудь? Навер
ное, именно поэтому такой

всплеск предвыборной аги
тации мы наблюдаем со сто
роны нефтяников. А то, чте 
дома достроить не на что, 
Бог с ним, может быть, из
биратели не заметят, да про 
зарплату на время забудут. 
Хотя мы привыкли сегодня 
называть нефтяниками всех, 
кто работает в объедине 
нии, в предвыборную! 6opi 
бу вступили не все, а только 
высший эшелон. Отчего бы? 
Или забот в собственном 
хозяйстве маловато? Да и 
понятно, как они будут ре
шать городские проблемы, 
если давно превратились в 
"вахтовиков"? Человек при
вык к выживанию, которое 
диктует ему необходимость 
приспосабливаться к усло
виям окружающей среды. 
Так кому же в наше страш
ное время поверить?

Н. Г. РЫБАКОВА.

НАДЕЕМСЯ НА ЕГОРА*
Егор Иванович Горбатов за время 

пребывания миром Мегиона много 
сделал для города и его жителей. 
Много построено жилья, Заасфальти
ровано дорог и площадей. Он по- 
отцовски проявляет заботу о ветера
нах ВОВ и пенсионерах.

Он не забыл об ушедших из жизни 
воинах ВОВ, поставив мраморные 
надгробья.

Егор Иванович вникает в сферу 
торговли, здравоохранения, образова
ния. Всех его добрых дел не перечне-, 
лишь. ^

Желаем видеть его мэром на 
второй срок. Как хорошего хозяй
ственника и доброго человека. Голосу
ем за него и призываем всех мегионцев 
голосовать за Егора Ивановича.

Супруги ЛЯБОВЫ.
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Скотников Евгений Николаевич, врач- 
I >^*вматолог. Баллотируется на должность 

а города и является одним из восьми 
претендентов на это место. Работает по 

I "системе Елизарова", получившей призна-

- Евгений Николаевич, какое  чувст
во движет человеком, "идущ им  во 
власть"? Желание перемен, патрио
тизм или удовлетворение своих м е р 
кантильных интересов!

- Только не третье, это далеко не 
меркантильный интерес! Желание пе
ремен - да. Причем перемен в лучшую 
сторону и как м ож но быстрее, энер
гичнее. Работая врачом, я досконально 
знаю все нерешенные проблемы ме
дицины. Если начать их перечислять, то 
не хватит газетной полосы. А решать их 
нужно немедленно. Речь идет о чело
веческих судьбах, здоровье, наконец, 
самой жизни. Проходят годы, а "воз и 
ныне там". Не нужно объяснять, как 
мало сделано в области медицины в 
нашем городе. Хотя подвижки есть, но

или незначительны, или слишком 
сальны. А перемены нужны карди

нальные! С остаточным принципом фи
нансирования этой важнейшей сферы 
.жизни нужно покончить навсегда. Боль
но смотреть на не
хватку самого эле
ментарного обору
дования и материа
лов, ежедневно не
обходимых врачу и 
пациенту. Я чувст
вую в себе силы и 

ирмогу решить эти 
Ьблемы.
- Но, м ож ет быть, это и будет 

слиш ком "л окально" - решение толь
ко  медицинских проблем !

- А что, Вы считаете, что этого 
мало? Это ж е  основа жизни - нормаль
ное медицинское обслуживание. Че
ловеческая жизнь начинается в роддо
ме, и первый, кто берет младенца на 
руки, это врач! Разве,не так? Каждая 
мать мечтает, чтобы ребенок рос здо
ровым, и это ее право. А  вот позабо-' 
титься о том, чтобы было здорово 
общество, в котором  предстоит жить 
ее ребенку, это уж е забота власти. 
Именно в этом - главная причина моего 
желания стать мэром. Есть поговорка: 
"Кто владеет информацией, тот владе
ет миром". Работая врачом, наблюдая 
за пациентами, я знаю их проблемы и 
пытаюсь найти решение. А ведь паци
енты - это наши избиратели, граждане 
нашего города.

- Ваши первые шаги как мэра, 
авайте предположим, что Вас вы-

орали на эту должность.
- В моей предвыборной программе 

первый шаг - уменьшение штата адми
нистрации города. Это слишком на
кладно для налогоплательщика - со
держать огромный штат, который в

инципе ничего не решает. Создание 
йственной, молодой, работоспособ

ной команды - моя первая задача. 
Только командой м ожно приступить к 
решению таких проблем, как строи
тельство больничного комплекса с со
временным оборудованием, активная 
борьба с социальными болезнями, 
которые начинают захлёстывать город. 
У же много сказано о том, что рост 
заболеваемости туберкулезом превзо
шел все рекорды прошлых лет. Но ведь 
у этой болезни есть конкретные причи
ны: скудное питание, плохие жилищ
ные условия и так далее. Или алкого
лизм и наркомания, это от чего? Причи
ны те ж е  - безработица, е.сли хотите -  
безнадежность. Нужно дать людям наД- 
еж ду. Не набивать свой карман и ду
мать, глядя свысока своего благосос
тояния, что все о, кей. Мы все "варим
ся" в одном котле. Мыслить по госу
дарственному - это не хватать "звезды 

,еба", а заботиться о каждом , неваж- 
пб, кто это - ребенок, инвалид, одино
кая мать. Забота о людях социально 
незащищенных, с низкими доходами - 
один из пунктов моей программы. Еще 
одна наболевшая проблема - чистая вода. 
Это тоже здоровье. Найти приемлемые 
технологии, а они есть, для решения этой 
задачи, как можно скорее - один из

ние во всем мире. Методику освоил, что 
называется, из первых рук, обучаясь в 
1993 году во Всероссийском научном 
центре "Восстановительная травматоло
гия и ортопедия" в г. Кургане.

НУЖНО ДАТЬ 
ЛЮДЯМ НАДЕЖДУ

пунктов моей программы.
Далее - создание конкретной про

граммы по работе с молодежью, начи
ная с детского сада и кончая созданием 
рабочих мест для молодых. Сюда вхо
дит увеличение материальной базы 
детских учреждений. Ведь наши детс
кие сады сейчас настолько обнищали, 
что в группах у детей нет даже игру- 
шек._Куда дальше-то?

Развитие массовых зимних видов 
спорта. Ведь смешно, мы живем в 
северном городе и не имеем нормаль
ной лыжной базы, освещенной лыжной 
трассы . Где дворовые хоккейны е 
команды? Раньше маленький хоккей
ный корт был чуть ли не в каждом 
дворе, а теперь? У нас есть люди, 
готовые работать с детьми, и их нужно 
задействовать, использовать их потен
циал в полную силу. Тогда наши ребя
тишки не будут сидеть по подвалам, 
наркоманить, пить. Человек - существо 
коллективное. Покажите пример, и за
втра весь город станет на коньки и 
лыжи. У нас нет положительного при-’ 
мера. Никто не занимается активной 
пропагандой зимнего спорта, оттого и 
плачевен результат. В Мегионе нет 
хороших лыжников, конькобежцев, би
атлонистов, хоккёистов. Но они будут, 
если всем миром мы возьмемся за эту 
проблему. Начав с малого, постепенно 
мы придем к решению глобальных 
проблем, таких, как благоустройство 
города, снос ветхого жилья, строи
тельство концертно-спортивного ком 
плекса и т.д. И еще я хоч.у подчер
кнуть, что глава администрации до
лжен отчитываться за свою работу 
ежеквартально. Люди имеют право 
знать, чем занимается мэр. Он должен 
стать их другом и собеседником, если 
хотите. Беда нашей власти в' том, что 
она, как когда-то деьсабристы по выра
жению Ленина,"слишком далека от 
народа". Но тогда не было телевиде
ния, а сейчас, пожалуйства, говори 
хоть каждый день. Я думаю, чТо это 
был бы огромный плюс для мэра: ре
гулярно выходить в эфир, общаться с 
Л Ю Д Ь М И .

А финотдел должен ежемесячно 
отчитываться через газету об исполь
зовании бюджета. Все этф будет спо
собствовать единению людей, их об
щему желанию улучшить свою жизнь, 
а не замыкаться в узком  кругу своих, 
вот здесь уже м ожно сказать, меркан
тильных интересов.

’ 1 беседу вела А. КЕДРОВА.

Представляем  кандидата в городскую  Думу

ЗНАКОМЬТЕСЬ: 
ЖУНТОВА НАТАЛЬЯ

Наталья Митрофановна Жунтова - личность в городе извес
тная. Н ереш енны х п роблем  для нее не существует,, незавер

шенных д ел  не может быть. Это ее  жизненный стиль.
Восемнадцатый год она 

трудится в Мегионе; при
ехав сюда выпускницей 
Московского пединститута, 
она начала учителем химии 
в МСШ N 2, теперь же она 
научный сотрудник город
ского музея и не изменяет 
любимому делу - учит хи
мии детей своих первых уче
ников.

Все, за что не берется 
Наталья Митрофановна, 
становится смыслом ее 
жизни.

Вывод инспектора, по
бывавшего на ее уроке, та
ков: "Если в городе есть 
учитель химии, то это На
талья Жунтова". Сейчас она 
ведет еще и экологию. 
Спросите ее учеников, бы
вает ли нудным, серым, 
пустым урок, где учитель 
Наталья Митрофановна? Как 
по щучьему велению, появ
ляются на уроке реактивы, 
пробирки (неважно, что в 
школу они не поступали).

Кто не помнит химических 
вечеров в МСШ N 2, где 
священнодействовала На
талья Митрофановна?

Новое, трудное только 
вдохновляет ее на решение 
проблемы. Работая в му
зее, она вникает во все, где 
нужен ее гибкий, ясный ум 
и энергия. Музей - это ее 
второй дом, она там днюет 
и, ночует. При этом она на
значает в музее встречи с 
учениками, которые увле
чены химией. Мы помним: 
в окружной олимпиаде ее 
талантливые ребята заняли 
II место.

Все это время Наталья 
Митрофан овца собирает 
материал по теме "Биоло
гия с этнографией нашего 
края на уроках", и в изда
тельстве "Просвещение" 
выходит ее книга.

Надо сказать, что муж и 
дети не препятствуют ее 
кипучей деятельности, на
против...

На проблему власти На
талья Жунтова смотрит так: 
"Власть - это не спецавтомо- 
били, дачи и прочие средст
ва личного обогащения, это 
прежде всего ответствен 
ность за город и горожан. А 
депутат тот, кто отчитыва
ется перед избирателями".

Наталья Митрофановна - 
это, бесспорно, личность 
говорить о ней добрые сло
ва можно еще и еще. Пове
рить в Наталью Митрофа
новну - значит выбрать сме
лого, последовательно и ос
мысленно действующего де
путата.

Хотите составить о ней 
собственное мнение, при
ходите в музей. После пер
вых минут общения вы по
чувствуете обаяние, магне
тизм ее личности;

J1. А. Федчишина, 
3. Г. Барышева, 
Л. Г. Сизикова, 

Г. Г. Самольянова и др.

ДУМЕ НЕОБХОДИМ 
ГЕНЕРАТОР ИДЕЙ

Ахмед Хузуевич Абдурахманов ро
дился в 1955 году. Приехал в Мегион в 
1978 году после окончания Ростовского 
инженерно-строительного института. Ра
ботал мастером строительного участка, 
начальником участка, возглавлял Строи-

Ахмед Хузуевич име
ет опыт работы в орга
нах местного самоуправ
ления нашего города. В 
1992 году он был избран 
и работал депутатом го
родского Совета.

По отзывам всех зна
ющих его людей, Абду
рахманов - человек чес
тный, неравнодушный к 
нуждам и бедам родно
го города и его жителей.

По мнению Абдурах
манова, в Мегионе чёт
ко обозначились нацио
нальные диаспоры. Для 
того, чтобы дать им воз
можность самовыраже
ния, необходимо возро- ‘ & 
дить былую традицию - рас
сказывать об истории и обы
чаях различных - народов 
средствами искусства и 
культуры'. .

Ахмед Хузуевич пред
лагает начать решение со
циальных проблем Мегиона 
с создания при администра
ции города строительного 
управления, что позволит 
значительно снизить себес- 
томость возводимого в го
роде жилья и других объек
тов социального назначения, 
так как сейчас из-за взаи
морасчетов между строи
тельными организациями и 
администрацией расценки 
значительно завышены. Еще 
одним инструментом реше
ния социальных вопросов А.
X. Абдурахманов считает 
создание при администра
ции собственного ОРСа с
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сетью магазинов, которые 
будут работать по целевым 
программам обеспечения 
города продуктами, иметь 
прямые связи с поставщи
ками, реально влиять на це- 
ноформирование на основ
ные продукты питания. Не
обходимо уже сейчас ра
ботать над созданием пере
рабатывающих мясо - 
молочных мини - предпри
ятий.

Ахмед Хузуевич Абду
рахманов считает, что не
обходимо создать програм
му стимулирования рожда
емости в Мегионе, и начать 
ее надо с перечисления не
которой суммы на счет каж
дого новорожденного с пра
вом получения ее с начис
ленными банковскими про
центами по достижении вос
емнадцати лет. Это позволит

тельно-монтажное управление N 11: Под 
его руководством построены жилые дома, 
детские сады, промышленные объекты и 
спортивные сооружения. Сейчас работа
ет в частном строительном управлении. 
Женат, пятеро детей.

накопить деньги к совер
шеннолетию каждого 
юного мегионца. Такие 
программы приняты во 
многих цивилизованных 
странах.

Но одна из главных 
проблем нашего города - 
взаимоотношения город
ской администрации и 
предприятий различных 
форм собственности. По 
мнению Абдурахманова, 
необходимо, чтобы ад
министрация стала реаль
ным хозяином Мегиона, 
а предприятия и органи
зации - партнерами по 
работе. Потому что не
зависимо от того, где сей
час работают жители на

шего города, нефтяники 
они, или геологи, строители 
или предприниматели,- все 
они имеют детей, которые 
ходят в детские сады и учат
ся в школе, а сегодняшние 
работники различных сфер 
- завтрашние бюджетники, 
то есть пенсионеры, полу
чатели социальных пенсий и 
пособий.

В городскую Думу до
лжны прийти профессиона
лы, знающие беды Мегибна 
и пути выхода из кризисной 
ситуации, те, кто способен 
генерировать новые идеи. 
Ахмед Хузуевич Абдурах
манов - человек, имеющий 
опыт успешной работы в 
органах местного самоуп
равления и болеющий ду
шой за судьбу своего горо
да, его юных и взрослых 
жителей, его будущее.
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Программа

передач
МТБ

с 28 октября по
3 ноября 1996г.

Понедельник 
28 октября

; 19.00 - программа передач. 
19.05 - мультфильмы. 

"Телемозаика".
- "Горячие новости

219.45
20.00
дня” .
20.05
20.10

"Город и горожане". 
- музыкальная про

грамма.
20.30 - программа студии 
"Мега-Вести" АО "МНГ".
22.00 - "Горячие новости дня" 
(повтор).
22.05 - "Город и горожане".
22.10 - х /ф  "Парижские тай
ны".

Вторник
29 октября

19.00 - программа передач. 
,1.9.05 - мультфильмы.
* 19.45 - "Телемозаика".
20.00 - "Горячие новости 
Дня".
20.05 - "Город и горожане".
20.10 - музыкальная про
грамма.
20.30 - программа студии 
"Мега-Вести" АО "МНГ".
22.00 - "Горячие новости 
дня".
22.05 - "Город и горожане".
22.10 - х /ф  "Фанфан-Тюль- 
пан".

Среда
30 октября

19.00 - программа передач.
19.05 - мультфильмы.
19.45 - "Телемозаика".
20.00 - "Новости недели".
20.20 - "Город и горожане". 
2Р 30 - программа студии 
ГРМ »га-Вести" АО "МНГ". 
{12.00 - "Новости недели".
22.20 - "Город и горожане". 
22.25 - х /ф  "Горячие голо-

Четверг 
31 октября
- программа передач, 
г мультфильмы.
- "Телемозаика".
- "Официальный ка-

- Город и гррожане".
- программа студии 
•Вести" АО "МНГ".
- "Официальный ка-

• "Город и горожане", 
х /ф  "Горячие головы

19.00 
19.05 
19.45
20.00 
нал".
20.15 
20.30 
” Мега 
22.00 
нал".
22.15 
22.20 - 
- 2".

Пятница 
1 ноября - день 
профилактики 
оборудования

19.00-
19.05
19.45
20.00
20.2 0 -
20.30
■'Мега-
22.00
22.20-
72 .25

Суббота  
2 ноября
программа передач.

■ мультфильмы.
- "Телемозаика".
- "Новости недели".
■ "Город и горожане".
- программа студии 
■Вести" АО "МНГ".
- "Новости недели".
> "Город и горожане".
- х /ф  "Каве";

Воскресенье 
3 ноября

19.00 - программа передач. 
19.05 -'•мультфильмы.
19.45 - "Телемозаика".
20.00 - "Итоги недели".
20.20 - "Город и горожане". 
20.30 - программа студии 
"Мега-Вести" АО "МНГ".
22.00 - "Итоги недели".
22.20 - "Город и горожане". 
22.25 - х /ф  "Невероятные 
приключения янки в Афри
ке".

п р е д в ы б о р н ы й  м а р а ф о н ПРЕДВЫ БОРНЫ Й М А РА Ф О Н

О ЗДОРОВЬЕ НАШИХ ВНУКОВ 
ДОЛЖНЫ ДУМАТЬ МЫ

Юрий Васильевич Озеров является кандидатом в 
депутаты городской Думы по избирательному ок
ругу N 1 и баллотируется в Думу Ханты-Мансийско- 
го автономного округа. Он хорошо известен мно

гим горожанам как прекрасный хирург, не прекра
тивший врачебную деятельность и после того, как 
был назначен начальником городского территори
ального медицинского управления.

- Юрий Васильевич, рас
скажите, пожалуйста, не
много о себе.

- Родился в гороДе Куй
бышеве, в 1952 году. Закон
чил Куйбышевский государ
ственный медицинский ин
ститут по специальности 
врач-лечебник, и был направ- 
пен в Мегион хирургом. В 
1979 году назначен заведу
ющим хирургическим отде- 
пением и главным хирургом 
города. Закончил ординату
ру Тюменского медицинско
го института. С 1995 года 
работаю начальником тер
риториального медицинско
го управления, главным вра
чом городской больницы.

- Почему бы решили 
баллотироваться в городс
кую Думу!

- Медикам больше чем 
кому-либо другому видны 
социальные пробпемы на
шего города. Мы сталкива
емся с ними ежедневно - 
это и пьянство, и наркома
ния, особенно среди детей и 
подростков, и всплеск соци
альных болезней, таких, как 
туберкулез, венерические 
заболевания, синдром при
обретенного иммуннодефи- 
цита, который выявлен уже 
и в Мегионе. Но решение 
этих проблем от нас , вра
чей, зависит только на 7, от 
силы на 10 процентов. Соци
альные вопросы нельзя ре
шать наскоком. Необходи

м а  постоянная планомер
ная работа, в которой до
лжны быть задействованы 
многие городские службы.

Например, привезли в 
больницу наркомана. Что 
может реально сделать в 
этой ситуации врач? Снять 
коматозное или предкома- 
тозное состояние, поставить 
на учет и начать лечение. 
Но ведь это не ликвидирует 
проблему. Необходимо на
йти поставщиков этого зелья 
в город, а это работа орга
нов внутренних дел. Для 
того, чтобы отвлечь ребен
ка с улицы, в городе надо 
организовать молодежный 
досуг. А это компетенция 
образовательных, культур
ных структур.

- Какие основные на
правления развития горо
да Вы выделяете в пред
выборной программе!

- Я не хочу обещать зо
лотые горы мегионцам, что 
завтра на месте балков вы
растут многоэтажные дома. 
Нет, этого не будет, и все 
горожане знают об этом.

Но что реально можно в 
Мегионе сделать - это пос
троить новые школы. Боль
шую роль в высоком уров
не детской заболеваемости 
играет и тот факт, что клас
сы переполнены и зачас
тую находятся в приспособ
ленных помещениях.

Необходимо благоус

тройство города. Сейчас мы 
бьем тревогу: резко вырос 
детский травматизм. А ина
че и быть не может, ведь мы 
для этого сделали все воз
можное. Разве у нас есть 
дворы? Нет, возле домов 
устроены автостоянки, а 
ребенок не м ож ет даже 
кататься на велосипеде.

Надо создать условия для 
приобретения жилья работ
никам бюджетной сферы в 
виде ссуд и льготных займов. 
Это возможный путь реше
ния проблемы укомплекто
вания больниц и школ города 
кадрами, так как специалис
ты готовы ехать в Мегион, но 
единственная проблема - от
сутствие жилья.

Проблем в городе очень 
много, и все они связаны с 
социальной сферой - борь
ба с преступностью, нарко
манией, решение вопросов 
молодежного досуга и вы
ведение медицины из кри
зисного состояния. В этом 
направлении предстоит сде
лать очень много - постро
ить поликлиники, родильный 
дом, терапевтический и ин
фекционный корпуса город
ской больницы, оснастить их 
современным диагностичес
ким и лечебным оборудова
нием; обеспечить беспере
бойное медикаментозное 
обслуживание, для льготных 
категорий населения - бес
платное. Работа в этом на

правлении уж е нача
та, но это - первые 
шаги.

- Юрий Василь
евич, Вы являетесь 
также кандидатом в 
Думу Ханты-Ман
сийского автоном
ного округа. Что Вы 
планируете сделать 
на этом посту!

- О том, что в городе 
необходимо вести строи
тельство объектов соцкуль
тбыта я уже говорил, да и не 
для кого из мегионцев это 
не секрет. Но такое коли
чество новостроек городс
кой бюджет просто не вы
держит. Нам необходима 
помощь округа, необходи
мо, чтобы в окружном  бюд
жете на ближайшие годы 
была строка, предусматри
вающая финансирование 
школ, больниц и многого 
другого.

- Юрий Васильевич, как 
Вы оцениваете свои шансы 
на побду в выборах в ок
ружную Думу!

- Я думаю, что многие 
избиратели обратили внима
ние на то, кто именно балло
тируется в Думу Ханты-Ман
сийского автономного окру
га: два нефтяных генерала - 
руководитель АО "М егион
нефтегаз" С. В. Алафинов и 
руководитель "Лукойла" из 
города /Ц нг^паса Н. М . 
Николаев, директор  АО

"М егионтрубопроводстрой" 
С. Летовальцев.

Сейчас звучит много обе
щаний со стороны нефтяни
ков, а где они были в начале 
90-х, когда имели деньги? 
Почему тогда не сделали свои 
города процветающими? Нет, 
им понадобилась реальная 
власть именно сейчас, когда 
нефтедобывающая отрасль 
оказалась в кризисе, и речь 
уже идет просто о выживании 
предприятий.

Думаю, что исход выбо
ров окажется таким же, как 4 
года назад. Мегионские кан
дидаты растянут тороса изби
рателей, а депутатом станет 
Н. М . Никопаев из Лангепаса, 
и опять наш город окажется 
без своего представителя.

Думаю, что горожане сде
лают правильный выбор и 
изберут человека, болеюще
го душой за свой город, яв
ляющегося прекрасным вра
чом, прекрасным организа
тором и специалистом, ра
ботающим ежедневно над 
социальной защитой всех нас, 
мегионцев. —>

Е. ЛЬВОВА.

ИЛЬИНЫХ СВЕТЛАНА 
АЛЕКСАНДРОВНА

“ То, ч т о  не с м о гл о  с д е л а т ь  ст а р ш е е  
п о к о л е н и е , м о ж е т  ч д о л ж н о  с д ел а т ь  

п о к о л ен и е  .м олоды х. К т о  ж е ,  если  не я ? ”
Жизнь здесь, на Севере, знаю не по

наслышке, так как около 20 лет проживаю 
в пос. Высокий. А это значит, что все 
проблемы испытала и испытываю на со
бственной "ш куре". А проблемы эти, до
ставшиеся нам в наследство, остаются тя
желыми и порой трудноразрешимыми.

Ни для кого не секрет, что в свое время 
освоение Севера велось во много за счет 
пренебрежения интересами людей, когда 
в жертву идее приносились ^нормальные 
условия существования человека, и когда 
забота о людях ложилась целиком на плечи 
отдельных предприятий.

И поселок Высокий - яркое тому под
тверждение. Исторически он формировал
ся как скопление достаточно обособлен
ных жилых "микрорайончиков" отдельных 
предприятий (поселения СМП-227, желез
нодорожников, нефтяников - п. Зеленый, 
леспромхоза, позднее УБР и МТПС).

Все это не могло не отложить свой 
отпечаток на характер застройки и форми
рование неуклюжей планировки, когда в 
географическом центре поселка оказались 
коровник и лесозаготовительный пункт.

За 25 лет своего существования посе
лок стал ярким примером того, как не надо 
жить. Нельзя допускать, чтобы с упадком 
отдельных предприятий или их передисло
кацией на другое место приходили в упадок 
и фактически разрушались целые части 
поселения, а проблемы жителей "забро
шенных" территорий оставались только их 
личными проблемами. Как. получилось, 
например, с передислокацией "хозяина" 
поселения, СМП-227, в г. Нижневартовск, 
когда вся территория вместе с находящи
мися на ней постройками была продана 
МБПТОиКО. Судьба людей, проживающих 
здесь, при этом не учитывалась. И оказа
лось, чх.о человек, проживающий, напри
мер, по адресу ул. Кошурникова или ул. 
Строителей, живет на чужой территории, 
которая давно разделена на отдельные 
участки, отведенные' под индивидуальное 
строительство. И выходит, что собственник

участка, обладающий всеми правами на 
него, может в любое время подогнать 
бульдозер и "снести" развалюху, занима
ющую его участок. Куда в этой ситуации 
деваться людям? Дело творчества - куда 
хотите.

Конечно, меня как жителя этой части 
•поселка волнует не только судьба моей 
семьи, моих соседей, но и людей, оказав
шихся в этой ситуации.

Как житель поселка, как учитель счи
таю, что недопустимо и безнравственно 
формирование существующей убогой эс
тетической среды (изобилие помоек, м у
сора, производственного хпама), которая 
оказывает негативное воздействие на под
растающее поколение и растит человека 
эгоистичным потребителем и в конечном 
счете разрушителем окружающей среды. 
Мы не можем больше жить под прессом 
существующих проблем.

Исходя из сказанного, я заявляю, что:
1) проблемы жителей полуразрушен- 

ных территорий (СМП) должен решать 
город за счет привлечения федеральных 
жилищных программ;

2) деление городского бюджета на 
статьи по удепьному весу (по копичеству 
жителей: п. Высокий - 7.000 чел., г. Мегион 
- 35.000 чел.) неоправданно, так как про
блемы (нехватка школ, объектов соцкуль- 
туры и прочие), существующие в пос. 
Высокий, гораздо острее и тяжелее, чем в 
Мегионе^ »

3) городу под силу сдержать свои обя
зательства о долевом участии в строитель
стве новой школы ‘(п. Зеленый) и по ско
рейшему его завершению;

4) недопустимо, чтобы пюди, обучаю
щие ваших детей, печащие вас, занимаю
щие ваш досуг, оказывапись по сути за 
чертой бедности.

Решением этих насущных пробпем я 
собираюсь заняться в спучае моего избра
ния в депутаты городской Думы.

С уважением С. Ильиных.

К Ж И ТЕЛ ЯМ  ГОРОДА 
М ЕГИ О Н А
Уважаемые горожане!

27 октября мы впервые выбираем власть в нашем 
городе. Какую власть выберем - так и будем жить дальше. 
Я, Барышев Владимир Николаевич, живу и работаю в 
Мегионе уже 18 лет. И мне, и Вам проблемы нашего города 
известны. Так же, как и Вы, я не люблю пустую болтовню, 
беспорядок и показуху.

Сейчас пришло время переходить от спов к делу. 
Уверен, что вместе мы добьемся перемен.

Поэтому я решил выдвинуть свою кандидатуру на пост 
главы местной администрации. Знаю, что, где и как нужно 
изменить к лучшему в нашем городе.

Я иду на выборы с программой, подготовпенной на 
основе пожеланий, и наказов, полученных в ходе личных 
встреч с Вами-.* ° *

В моей программе:
установление жесткого контроля за состоянием город

ского бюджета, создание профессиональной и работоспо
собной "команды", постоянная отчетность перед горожана
ми - не пустыми обещаниями, а реаПЬно сделанными 
делами.

Городская власть должна стать сильной и решать обще
городские пробпемы в интересах всех горожан.

Хватит пускать нам пыпь в глаза! Пора навести порядок 
в городе!

В моей программе:
уничтожение трущоб, приоритетное развитие городс

ких объектов и районов, которые в настоящее время 
находятся в особо тяжепом положении; превращение го
родских служб в общедоступные для всех горожан.

Мы только работаем отдельно, а живем вместе.
Хватит делить нас на горожан разного сорта!
В моей программе:
строительство общедоступного молодежного культур

но-спортивного центра, помощь молодежи в организации 
учебы, досуга, трудоустройства.

Хватит нашим детям ютиться по подвалам и подъездам!
В моей программе:
комплекс реальных мер по социальной защите пенсио

неров, инвалидов, малоимущих семей.
Хватит использовать помощь нуждающимся для полити

ческой саморекламы!
Не город для мэра, а мэр для города!
Мегион должен стать городом, достойным своих жите

лей!
Рассчитываю на Вашу поддержку 27 октября.

Владимир Барышев, кандидат на должность 
главы местного самоуправления г. Мегиона.
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КОКОЛОВ ВЛАДИМИР ВАСИЛЬЕВИЧ
Кандидат в депутаты городской Думы  

по избирательному участку N  1
Родился в Башкирии 18 июля 
1954 года. Окончил в 1977 
году Уфимский нефтяной 
институт по специальности 
’"Бурение нефтяных и газо
вых скважин" и в 1989 году
- Ленинградский финансо
во-экономический институт 
по специальности эконо
мист-плановик.
Работаю в системе объеди
нения "Мегионнефтегазге- 
ология" с августа 1977 года. 
Прошел путь от помощника 
бурильщика геологоразве
дочного бурения до началь
ника Аганской нефтегазо
разведочной экспедиции. В 
настоящее время работаю 
начальником .управления 
производственного планиро
вания, экономики и дого
ворных отношений О А О  
"Славнефть-Мегионнефте- 
газгеология7'. Женат. Вос
питываю сына.
Среди городов Среднего 
Приобья г. Мегион имел 
свою специфику социаль
но-экономического разви
тия. Вначале он развивался 
как поселок геологов, и все, 
что строилось здесь, фи
нансировалось через Мин- 
Гео, где были жесткие пра
вила, поселки геологов вре
менные, и многого было 
нельзя. При получении ста
туса города стало можно 
многое изменить, но уже 
средств выделялось в огра
ниченном количестве. С 
другой стороны, Миннеф- 
тепром развивало г. Ниж
невартовск, а судьба г. М е
гиона - город-спутник, про
мышленная база. Время рас
ставило все по своим мес
там . Временное у геологов 
оказалось навсегда, нефтя
ники выделились в отдель
ное объединение, а все ста

рые проблемы горо
да остались. И сейчас 
всем вместе необхо
димо сделать все воз
можное и невозмож
ное, чтобы прекрати
лось это деление на 
нефтяников, геологов, 
бюджетников, так как 
мы с вами - мегионцы, 
и должны гордиться 
своим городом.
Для этого необходи
мо:
- всем прийти на выбо
ры 27 октября- 1996 
года и сделать свой 
выбор;
- хорошей власти не 
бывает, и власть на 
всех не угодит и .не  
должна. Но даже са
мая хорошая власть из
нашивается,, и ей требуется 
замена;
- к руководству структурой 
городского самоуправления 
как в администрацию, так и 
в городскую Думу, долж
ны быть избраны профес
сионалы. Профессионал - 
это человек, который зна
ет, умеет и имеет практи
ческий опыт управления в 
современных условиях, ре
шает вопросы планирова
ния, экономики, финанси
рования, права, экологии, 
социальных проблем;
- должна быть принята стра
тегическая программа со
циально-эконом ического  
развития г. Мегиона до 2007 
года, с учетом сложившей
ся демографии и падения 
производства, с учетом 
мнения горожан и предпри
ятий города;
- должна быть составлена 
жёсткая социально-эконо
мическая программа г. М е
гиона на 1997-1999 годы с

целью вывода Мегиона из 
конгломерата брошенных и . 
переданных объектов про
изводственной и социальной 
сферы в нормальный чело
веческий город. Город М е
гион должен стать городом 
не на бумаге, а на деле;
- в г. Мегионе обязательно 
должен быть эффективно 
действующий экономичес
кий совет хозяйственных ру
ководителей;
- связь с мегионцами долж
на осуществляться не толь
ко при проведении избира
тельной кампании. Люди до
лжны знать, как работают 
структуры исполнительной 
и законодательной власти г. 
Мегиона.
Власть станет подотчетна 
своим избирателям. А вот 
кто будет в этих структурах 
власти, решать вам. Не оши
битесь. Но и не уходите от 
ответственности.

В. КОКОЛОВ.

Кандидат в депутаты 
городской Думы г.Мегиона по

избирательному округу N  4

ЗАГРАНИЧИК 
АЛЬБИНА 

ВАСИЛЬЕВНА -
гл авн ы й  в р а ч  Л е ч е б н о -  

д и а г н о с т и ч е с к о г о  центра

Уважаемые горожане!
На Тюменском Севере живу и работаю 25 пет после окончания в 1971 году 

Свердловского государственного медицинского института.

Проблемы, города Мегиона знаю. i

С полной ответственностью планирую решать совместно с заинтересован
ными организациями вопросы охраны здоровья населения, в первую очередь 
детей, инвалидов, пенсионеров.

Внесу предложения по усовершенствованию системы экспертизы качества 
продуктов питания, улучшению питания в школах и детских дошкольных 
учреждениях.

Буду активно отстаивать решение проблемных вопросов, в частности, 
обеспечения жителей доброкачественной питьевой водой, организации моло
дежного досуга, строительства и благоустройства города, сносу аварийного 
жилья и обеспечения жильем жителей "фенольных" домов и др. насущных
вопросов.

Обещаю активно влиять на использование средств городского  бюджета с 
пользой для мегионцев и буду регулярно информировать вас об этом.

У В А Ж А Е М Ы Е  И З Б И Р А Т Е Л И ! Г О Л О С У Й Т Е  ЗА  
Т Е Х  К А Н Д И Д А ТО В , К О Т О Р Ы М  В Ы  Е Щ Е  В Е Р И Т Е

Успехов вам и здоровья!
. i

С уважением Альбина ЗАГРАМИЧИК.

СЕРГЕЙ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ АЛАФИНОВ
/

К АНДИД АТ В  Д Е П УТАТЫ  Д У М Ы  Х А Н Т Ы -М А Н С И Й С К О Г О  А В Т О Н О М Н О Г О  О КРУГА  
ПО И З Б И Р А Т Е Л Ь Н О М У  О К Р УГ У  N  10 (Г . Г. Л А П Г Е П А С , М Е Г И О Н ))

X

Родился 30 мая 1956 года в г. Куйбышеве. После, 
окончания школы в 1973 году поступил в Куйбышевский 
политехнический институт, который закончил в 1978 году 
по специальности "Машины и оборудование нефтяных и 
газовых промыслов". Одновременно закончил Куйбы
шевский институт патентоведения по специальности па
тентовед ВОИР. Кроме того, в 1985 году заочно закончил 
Куйбышевский политехнический институт по специаль
ности "Разработка, комплектация и механизация нефтя
ных Ь газовых промыслов". В 1978 году был принят на 
работу в НГДУ "Мегионнефть" слесарем-ремонтником. 
В дальнейшем работал по следующим специальностям: 
мастер по сепарации и стабилизации нефти, старший 
мехайик цеха, начальник резервуарного парка, началь
ник установки подготовки нефти, мастер по добыче 
нефтй, старший инженер промысла, старший инженер 
технологического отдела, заместитель начальника ЦИТС. 
J В 1987 году избран секретарем парткома НГДУ 
"Мегионнефть”. С апреля 1990 года исполнял обязан
ности заместителя генерального директора по экономи
ческим вопросам ПО, "Мегионнефтегаз".

1 ноября 1991 год был назначен на должность 
финансового директора ПО "Мегионнефтегаз".

28 октября 1994 года - генеральный директор Акци
онерного общества "Мегионнефтегаз".

В ноябре 1995 года решением Академии народного 
хозяйства при Правительстве РФ присвоена ученая сте
пень кандидата экономических наук.

Его настольная книга - "Чтения и рассказы по истории 
России" Сергея Соловьева. Его больная тема - судьба 
России, судьба нашего северного нефтяного края. Его 
страсть - учиться. Дважды заканчивал Куйбышевский 
политехнический институт. А год назад, в ноябре 1995-го 
защитил диссертацию по экономике. Как сам комменти
рует: "Я учусь не ради корочек. Мне это нужно в работе. 
Генеральный директор должен быть не только профес
сиональным инженером-нефтяником, но и грамотным 
экономистом. Только в этом случае он может быть 
уверен за судьбу своего предприятия". _

Сегодня коллектив 
О А О  "Славнефть-Мегион
нефтегаз”  выдвинул свое
го генерального директо? 
ра кандидатом в депутаты 
окружной Думы.

- Сергей Вячеславович, 
зачем Вам, генеральному 
директору ОАО "Слав- 
нефть-Мегионнефтегаз", 
вице-президенту компа
нии "Славнефть”, нужен 
депутатский мандат?

- Сегодня Ханты-Ман
сийская окружная Дума яв
ляется органом, который 
определяет судьбу всех не
фтяников, находящихся на 
этой территории. В<;е за
конодательные решения - 
и в области недропользо
вания, и в области налого
обложения - определяют
ся Думой Ханты-Мансий- 
ского округа. Поэтому, на 
мой взгляд, в этом пред
ставительном органе до
лжны быть люди заинтере
сованные.

- В настоящее время в 
этом органе представле
ны главы городов.

- Но в соответствии с 
новыми правилами и зако

нами теперь они не могут 
избираться в члены ок
ружной Думы. Мэр те- 

, перь будет только мэром, 
а не депутатом.

Пришло время заме
нить их на этом поприще. 
По нашему избиратель
ному округу (а в него вхо
дят Мегион и Лангепас) 
выдвинулось пять канди
датов, в том числе и я.

Я надеюсь, что люди 
меня поймут. Здесь нет 
каких-то карьеристских со
ображений. Еще в .быт
ность СССР я был депута
том областного Совета, а 
потому знаю, сколь тяже
ла ноша.

Но, понимая, как не
обходим сегодня этот шаг 
для всех жителей наших 
городов, я счел это своим 
долгом.

- Какие проблемы, на 
Ваш взгляд, сегодня пер
востепенные!

- Это уже всем набило 
оскомину. Но что делать? 
Все упирается в законода
тельную базу. Сегодня 
очень остро стоят пер
востепенные задачи, свя

занные с законами о раз
деле продукции (позволя
ющем снижать налоговые 
ставки на добычу нефти, 
что для нас очень актуаль
но); "О  нефти и газе'', "О  
недрах" (закон о недрах 
опять же позволяет регу
лировать налоговые со
ставляющие нефти), все
ми законами, связанными 
с налогообложением, с 
бюджетами того или ино
го года. Я надеюсь, что, 
решив эти задачи, мы смо
жем решить и проблемы 
социального обустройст
ва наших городов, полу
чив больше средств на это, 
и производственного раз
вития.наших коллективов, 
получив больше возмож
ностей для инвестирова
ния буровых работ, благо
устройства и реконструк
ции месторождений.

- Сергей Вячеславович, 
но что конкретно полу
чат от Вашего депутатст
ва жители Мегиона и Лан- 
гепаса! Какая будет поль
за!

- Я бы не стал ставить 
во главу угла лбббис-гские

намерения. Ведь если каж
дый придет в Д у ^у  что-то 
пролоббировать конкрет
но для своего округа, то в 
результате мы получим 
ноль.

Я считаю, что как лоб
би мы должны уже из ок
ружной Думы выходить на 
федеральный уровень. 
Только такие действия поз
волят не сворачивать про
изводственные процессы-, 
бурение скважин, не сни
жать прирост геологичес
ких запасов по нефти и 
газу в целом на террито
рии-округа.

Вот это очень важно!
Ханты-Мансийский ок-. 

руг - это субъект Федера
ции. И от того, какие зако
ны будут приняты его Ду
мой, от того, какие реше
ния будут поддержаны гу
бернатором Филипенко (а 
я надеюсь» что его тоже 
выберут), зависит судьба 
и Мегиона, и Лангепаса, и 
конкретно нашего произ
водственного коллектива, 
и "Лангепаснес^тегаза” .

Елена Карпова, 
г. Мегион.



25  октября 1996 г. Ш ттш ч тш я
МОЖЕТ ЛИ ОСТАВАТЬСЯ 

МЭРОМ ЧЕЛОВЕК С
‘п о э ти чес ко й  душой?
"З а д а ли  нам  с о ч и н е н и е  на 

в о л ь н у ю  тем у... А , н ад о  п р и - «  
зн аться , с о ч и н е н и я  о б ы ч н о  
я гтйсал на "т р и "  - "ч еты р е"... 
Н е  с ек р ет , ч то  м н о ги е  " н е 
р у с с к и е "  п и ш ут  гр а м о т н е е  
нас, и с к о н н ы х  р уса к ов ... И  
л и т е р а т у р у  з н а ю т  - н е  х уж е . 
Б о л е е  то го , т в о р я т  ее, 1 р у с 
с к о я з ы ч н у ю " ! И  н е  п л о х о  
ведь, кстати , е с л и  б ы т ь  о б ъ 
ективн ы м .

Н а с ч е т  со ч и н е н и я . А  т о  и 
так  о тв лек ся ... " Л ю б и л  я д е 
л а т ь  за р я д к у  на  р а ссв е те : 
к о гд а  н е б о  - си р е н е в о е , к о г 
да  м гла  т о л ь к о -т о л ь к о  б р е з 
ж ит... зар я  - д а м а сс к ой  са 
б е л ь к о й  п о  г о р и зо н т у : н е б о  
о т  з е м л и  о тъ ед и н я ет ... Такая  
к р асота ! А  в озд ух ... в о зд ух ! 
Д ы ш и ш ь  - н е  н а д ы ш еш ься !..

"И л и  - вечер ... Н е б о  - з е 
л е н е е т , ла ту н ью , б р он зой ... 
к р о е т е . . .  А  п отом  - звезды ... 
М ы  на  о к р а и н е  И р б и т а  
ж или ... П о ч т и  п о -д ер ев ен с - 
ки... Л я г у  на  ск а м ей к у : все 
н е б о  п е р е д  глазам и ... С м о т 
р и ш ь ’на звезды , на с о з в е з 
дия... Б ольш ая  М ед вед и ц а ... 
П л е я д ы . . .  К а с с и о п е я . . .  
Л е б е д ь .. . З в езд ы  - сн а ч а ла ' 
т о л ь к о -т о л ь к о  засв етя тся ... а 
п отом : в се  ш и р е  и ш и р е  - 
м охн атя тся : с ло в н о , как с н е 
ж и н к и  - растут... и ли  иней : 
о б р а с т а ю т  к р и ст а лли к а м и , 
м ох н а тя тся ."  У '

"Н е  п о в ер и те , н а п и са л  я 
о б о  всем  этом , и  м н е  - п о с л е  
тр о я к о в  и  ч е т в е р о к ! - у ч и 
т е л ь н и ц а  5 с п л ю с о м  п о с т а 
вила, гов ор и т : "Д а  ты  поэт, 
Е гор !"..

"П о э т  - не поэт , н о  к р а с о 
т у  - ч ув с т в ую  и ц ен ю ..."

Э т о  - п оч ти  д и к то ф о н н а я  
за п и сь  (с  н е б о л ь ш и м и  с о 
к р а щ е н и ям и ).

И  это  с к а за л  д е й с т в у ю -*  
щ и й  м эр  го р о д а  М е ги о н а  
Г ор ба то в  Е гор  И ван ови ч . И  
кандидат на сл е д ую щ и й  срок.

П о э т о м у  вопрос, в ы н есен 
ны й  в .з а г о л о в о к , яв ля ется  
р и то р и ч е ск и м !

М э р о м  б ы л  и м о ж е т  б ы т ь  
ч е л о в е к  - с д у ш о й ! .

С п о с о б н ы й  ч ут к о  п р и с л у 
ш и ваться  к б о л я м  го р о ж а н  и 
и х  п о т р е б н о с т я м  и к б о ля м  и 
с т р а д а н и я м  о к р у ж а ю щ е г о

нас м и к р о  - и  м ак р ок осм а .
В е ли к и й  п о эт  Г ете  б й л  

к р у п н ы м  го с у д а р с т в е н н ы м  
д ея те лем , С а лт ы к о в -Щ ед р и н  
б ы л  гу б е р н а т о р о м . П р е зи -  

i д е н т  Ч е х и и  н ы н е  драм атург. 
А  в с п о м н и т е  д р е в н е й ш у ю  
б и б л е й с к у ю  и с т о р и ю : про 
царя  С о л о м о н а !

"Ч е м  в о з л ю б л е н н ы й  тв ой  
. л у ч ш е  д р у ги х  в о зл ю б лен н ы х , 

п р ек р а сн ей ш а я  и з  ж ен щ и н ?  
Ч ем  в о з л ю б л е н н ы й  тв ой  л у ч 
ш е д р у ги х , ч то  ты  за к ли н а 
е ш ь  н а с ? "

(П есн и  П есней, гл. 5, стихЭ). 
О тв ет  о ч ев и д е н :П о эти ч ес 

к о й  д уш ой ! • *>■ „  
С к а ж у т  м н о ги е : с ей ч а с  

врем я  пр агм атиков , э к о н о 
м истов ! В р ем я  сп ор а  "ф и з и 
к ов " и  "л и р и к о в " к а н уло  в 

; Л е т у  р о с л е  х р у щ о в с к о й  о т 
т е п е л и .

И  я  в о зр аж у : с ей ч а с  в р е 
мя пр оти в остоя н и я  ли ц  и душ  
с п о эт и ч еск и м и  и, с л е д о в а 
т е л ь н о , -  б е с к о р ы с т н ы м и  
стр ем лен и я м и , и тем и , "с т о 
я в ш и м и  у  тр о н а ", с т р о я щ и - ' 
м й св ой  тр он , кто  готов , как 
с к а за л  т о т  ж е  в ели к и й  Гете, 
и  м ож ет ""ги б н ут ь  за  м ет а лл " ! 

"... м и н у е т  вр ем я  эскапад, 
п у с т о п о р о ж н и х -  р а з го в о 

ров, -
д е л а  Р о с с и й с к и е  на ла д  
п о й д ут  - в ли т е р а т у р н ы х  

с п о р а х !1
... Л ю д и  с п о э т и ч е с к о й  

д у ш о й  в осп р и и м ч и в ы  к  к р и 
ти к е . И  я ув ер ен , ч то  Е гор  
Г ор ба то в  у ч т е т  все  за м еч а 
ния, сп р а в ед ли в ы е  и в ы п о л 
н и м ы е  п о ж ела н и я  с в о и х  и з 
б и р а т е л е й  - с в о е го  "э л е к т о 
р а та ", а  н е  со п е р н и к о в , - 
в к лю ч и т  и х  в св о ю  П р о гр а м 
м у  р а зв и ти я  и  пр оц ветан и я  
гор од а  М е ги о н а  и к аж д ого  
м еги он ц а , 'в л о ж и т  в е е  вы 
п о л н е н и е  в се  с в о е  п р а гм ати 
ч е с к о е  и п о э т и ч е с к о е  н а ч а - - 
л о , с тем , ч то б ы  за с л у ж и т ь  в 
к о н ц е  с л е д у ю щ е го  ср о к а  от 
м е ги он ц ев  у ж е  за  св о ю  ц^бо- 
т у  - п ять  с п л ю со м !

"П о с е м у  х од и  п утем  д о 
бр ы х , д е р ж и с ь  с т е зе й  п р а 
в ед н и к ов ,"

"П р и тч и , гл. 2 сти х  20).

ПРЕДВЫБОРНЫЙ р е й т и н г
18-20 октября агентство "Интерфакс-Евразия" проводило в Мегионе опрос о б щ е с т в е н 

ного мнения. Было опрошено 1200 человек (ошибка выборки - 3,5%).
Респондентов просили указать, за какого из восьми кандидатов на пост м эр а  о н и  

намерены отдать свой голос. Наибольший интерес представляют ответы т ех , к то  у ж е  

принял окончательное решение пойти на выборы:
Q ih c o k  кандидатов

1. Горбатов Е. И.
2. Сарышев В. Н.
3. Чепайкин А. П.
4. Андреев А. В.
5. Скотников Е. Н.
6. Видякина Т. М.

Намерены голосовать за...
а

32,8% 7. Лукаш В. П. 1,4%
17,9% * 8. Романовский Е. А. 1,4%

16,8% 9. Против всех 0,9%
16,8% 10. Пока не приняли решения 8,0%

4,7% По данным агентства
1,4% "Интерфакс-Евразия".

ъУТРОМ В ГАЗЕТЕ - 
ВЕЧЕРОМ В КУПАЕТЕ

В и к тор  К о з л о в .

Н а  з а б о р е ,  н а  з а б о р е  
М о й  гн ов еси ли  п о р т р е т .
Я  к у п л ю  н а  в с я к и й  с л у 
чай
Б р о н и р о в а н н ы й  ж и л е т .

Е с л и  в ы б е р е т е  м э р о м , | 
Я в а с  в с е х  о з о л о ч у  

Т а к  и б ы т ь , о д и н  р а 
з о ч е к »  ^

В " м е р с е д е с е "  п р о к а 
т у .

Н у  и ч т о , ч т о  я б о г а т ы й . 
Я  б о г а т с т б а  н е  с т ы ж у с ь .  
А  в о о б щ е - т о ,  е с л и  ч е с т 
но,
С а м  я о т  с е б я  т а щ у с ь .

В о н  с о б а к а  п о б е ж а л а .  
О б е щ а ю  в с е х  с о б а к  
Н а  Г о р б а т о в а  п о в е с и т ь .  
П у с т ь  п о ч е ш е т с я ,  ч у д а к !

Я  в с п о р т и в н о м  м а г а 
з и н е
Т р е н а ж е р ы  п р и о б р е л .  
Д а ж е  в с п а л ь н е  я п о с т а : 
в"Йл
Г и м н а с т и ч е с к и й  " к о 
з е л " !

Ч т о б ы  п р ы г н у т ь  в к р е с 
л о  м э р а , .
П р ы г а л  я ч е р е з  " к о з л а " .  
И  ч е г о  ж е  я д о б и л с я ?
О т  м е н я  ж е н а  у ш л а »  ,,

Г о в о р я т , ч т о  н е ф т и  н е т у , 
Ч т о  з д е с ь  д е л а т ь  м у ж и 
к ам ?

•Ч то б  б е ж а т ь  и з  М е г и о 

н а * *
В с е  .у с л о в и я  с о з д а м !

"В  Л а н г ё п а с е  - ж и з  
п р е к р а с н а " ,
- м н е  
м ар .

с к а з а л  о д и н  к о -

Н у  а в в а ш е м  М е г и о н е  
Ж и з н ь  п о х о ж а  н а  к о ш - .

■ м а р !"

" Н и  за  ч т о  н е  с о г л а ш у с ь  
я
В в а ш е м  М е г и о н е  ж и т ь . 
Д о  т о г о  н а р о д  х у д е е т ,  
К р о в и  н е  с к о г о  п о 

п и т ь !" ,

Я  з а  э т о  о с к о р б л е н и е  
В "Т уд  п о д а м  н а  к о м а р а , 
С  к р о в о п и й ц а м и  р а з 

б о р к и  
У ч и н и т ь  д а в н о  п о р а !

Я  р е ш и л а  в ы д в и га т ь с я . 
М э р о м  с т а т ь  д а в н о  х о ч у !  
Д о л ж н и к и  в б ю д ж е т ,  
д р о ж и т е .
Я  вам  г а й к и  з а к р у ч у !

И з б и р а т е л ь  о б р а т и л с я ,  
К р ы ш а  у  н е г о  т е ч е т  
Я  с к а з а л а :  д § н е г  н е т у !  
В о т  ф и н а н с о в ы й  о т ч е т .

Д л я  н а л о г о в о й  и н с п е к 
ц и и

_  П о с т р о и л и  д в о р е ц .
”  К т о  у  н а с  б о г а т ы й  с а 

м ы й?
С т а л о  я с н о  н а к о н е ц !

С т а н у  м эр ом  - М е г и о н  
П р е в р а щ у  в ж е м ч у ж и н у .

Я  о б  э т о м ’ б у д у  д у м а т ь  
С  з а в т р а к а  д о  у ж и н а ! ”

Б у д у т  з д е с ь  р а с т и  б а н а 
ны."
П р о с т о  д е л а т ь  н е ч е г о !  
С о л н ц у  п р и к а ж у  с и я т ь  
Я  с у т р а  д о  в е ч е р а .

О й , д у ш а -б о л и т ,  р е б я т а .  
Т а к  о х о т а  .м э р о м 'с т а т ь .  
З а к а з а л  с е б е  к о р о н у ,  
П о  н о ч а м  с т а л  п р и м е 
р я т ь .

С л ы ш а л и ,  б о л ь ш о й  к р е 
д и т
В М е г и о н  п о с т у п и т .  
П у с т ь  т е п е р ь  Е г о р  И в а 
н ы ч
М е с т о  м н е  у с т у п и т !

Г о в о р я т ,  к р е д и т  д а ю т  
Т о л ь к о  п о д  Е го р а .
Я  е г о  п о р т р е т  с о р в у  
С  н а ш е г о  з а б о р а !  ’

З н а ю т  н е ф т е к о р о л и ,  
Г о р о д  н а ш  н е  н а  м е л и . 
И  м е ч т а ю т  о т  д у ш и ,
К а к  и з в л е ч ь ' б ы  
б а р ы ш и .

О ч е н ь  в а ж н ы е  п е р с о н ы  
П о б ы в а л и  в М е г и о н е  
П о п р о с и л и  г о р о ж а н :
- Г о л о с а  о т д а й т е  н ам .
- Н е  п у с т и л  б ы  п о  м и р у  
К а н д и д а т  в а ш  "с  н о м е 
р о м " .  .

Художники улыбаю т ся

ш а ш ш fi
0  0 - 9 0 5
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